
FDP im Römer

NEUE VERSIEGELUNGEN SIND FÜR DEN FRANKFURTER SCHULBAU UNERLÄSSLICH

10.10.2022

Der bildungspolitische Sprecher der FDP-Römerfraktion Peter Paul Thoma weist abermals darauf hin, dass neue Versiegelungen für den Bau von benötigten Schulgebäuden eine Selbstverständlichkeit sind. „Wir sind eine stetig wachsende Stadt und es ist unsere Pflicht als Kommune, allen Schülerinnen und Schülern in Frankfurt einen Schulplatz anzubieten“, erklärt der Stadtverordnete.

Dies kann aber nur durch neue Schulbauten gewährleistet werden, so wie sie auch im integrierten Schulentwicklungsplan (iSEP) festgeschrieben sind.

„Entsiegelungen sind zwar für die Besserung des innerstädtischen Klimas von Nöten, allerdings werden wir diese Klimaschutzmaßnahmen nicht auf Kosten der Bildung der Kinder durchsetzen“, betont Thoma.

Der iSEP 2020 - 2029 liegt dem Bildungsausschuss heute Abend zur Diskussion vor und soll am 20. Oktober 2022 von der Stadtverordnetenversammlung beschlossen werden.